Auto-Medienportal.Net: 15.09.2015



IAA 2015: Mercedes-Benz trimmt die V-Klasse auf Sport

Im Rahmen der diesjährigen Internationalen Automobilausstellung (Publikumstage: 17. - 27.9.2015) in Frankfurt präsentiert Mercedes-Benz die V-Klasse mit AMG-Ausstattungsumfängen. Dazu gehören neu gestaltete Front-und Heckschürzen, profilierte Seitenschwellerverkleidungen und 19-Zoll-Leichtmetallräder sowie eine zusätzliche Abrisskante.

Darüber hinaus verfügt die V-Klasse AMG Line über ein 15 Millimeter tiefer gelegtes Sportfahrwerk mit straffer Dämpfung und Federung. Optional können ein Panorama-Dach, die große Mittelkonsole mit integriertem Kühlfach, zwei iPad-Halterungen im Fond und die Klimatisierung für die Fondsitze erworben werden. Die AMG-Line ist für alle Motortypen und Aufbaulängen der V-Klasse verfügbar. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz V-Klasse AMG Line.





Mercedes-Benz V-Klasse AMG Line.



